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    住みよい町づくりに参加しましょう！             平成 23年 6月 発行 
 

         

 

 

発行責任者 新原章弘 TEL/072-738-2846 E-mail/toyonock@yahoo.co.jp 
 

平素より「とよの町民会議」の活動にご支援を賜り誠にありがとうございます。 

5 月 14 日開催の「活動報告と質疑の会」において、熱心な質疑をいただきました内容をまとめましたのでお届

けします。 

「とよの町民会議レポート№２」に基づき、以下の項目についてメンバーから内容を説明した後、質疑応答 

１．豊能町巡回バスの見直し案の再検討 

２．職員の有効活用による新たな財源の獲得と委託費の削減 

３．ごみ収集の有料化に関連する提案 

 巡 回 バ ス 問 題  

１．ときわ台 Ｓ様 

【ご質問】地域公共交通会議の委員はどのように選出されたのか？ 

【回答】委員は豊能町が選んでいる。会長は大阪大学准教授。豊能町職員３名、バス事業者、タクシー事業

者、老人クラブ連合会、自治会長会、外出支援事業「おでかけくん」利用者、近畿運輸局、豊能警察署、

池田土木事務所からの代表が委員です。 

【ご意見】住民の代表が少ないのではないか？ 委員は、住民から選ばれたのではなく町が指名した人ばか

りで町の言うままではないか。 

２．新光風台 Ｎ様 

【ご意見】巡回バス問題について、町民会議がいろいろ取組みしているが、なかなか行政が動こうとしない。

町に はぐらかされたようであるが、どうやれば良いのか？ どのようなことを会員として協力すれば

いいのかを言って欲しい。 

社会実験案は、誰が作成しているのか？ 見通しとかに関して町職員の執行能力がどうか心配である。

大阪府から優秀な人材を派遣してもらうことを提案する。町職員のレベルアップを期待している。 

３．東ときわ台 Ｍ様 

【ご意見】２年前に、豊寿荘(東地区)の空いている送迎バスを貸してもらいデマンドバスを運行する案を提

案したが、町長まで届かず議員や職員のところで止っていた。 

４．ときわ台 Ａ様 

【ご意見/ご質問】豊能町へ提案を取り上げてもらう戦略、戦術を聞かせて欲しい。巡回バスのみならず、

職員の有効活用などの提案が全敗になるのではと心配している。一勝でもするように願っている。議会

傍聴、バスにすすんで乗ることは、会員にも動員要請してもらえれば協力できる。 

福岡議員の付帯決議は、町民会議に賛同してのことか？ 町民会議に事前に話があったのか？ 趣旨に

賛同して今後も活動して頂けるのか？ 趣旨に賛同する議員に協力してもらえれば強い力となる。 

【回答】福岡議員から事前の働きかけはなく、ご本人も町民会議の陳情書と付帯決議とは別物と明言してお

られる。私達が提出した陳情書の主旨は、付帯決議の中にも盛り込まれていると考えています。 

議員から議会を経て行政に届ける為には、議員への取り組みが必要です。その為に議員、行政と住民と

の対話の場を設けるので、会員の協力をお願いしたい。 
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５．ときわ台 Ｎ様 

【ご質問】巡回バスの運行ダイヤの作り方がムチャクチャである。 

箕面森町からときわ台への実験線の必要性は何か？ つぶそうとしている。町に言ってもだめで議員を

通じて行うのみである。箕面森町とときわ台間の運行ダイヤはどうなっているか？ 

【回答】新しい東西バスの運行ダイヤは丌明です。（5 月 14 日現在）1 日 16 往復となり年間 5 千万円の

負担が 2 千万円の負担になります。現在の巡回バスは、出発時刻が電車の到着時刻と同じであり、電車

利用者がバスに間に合わない。阪急バスの重役が、運行欠損金をもらうと言っていた。乗客に乗っても

らわなくても損が出ない。また、行政は阪急バスにまかせているとの回答をして改善意欲が無い。 

 

 町 財 政 再 建 問 題  

１．光風台 Ｎ様 

【ご質問/ご意見】町職員数 200 名体制において何名を 200 名にするのか？ また、住民が払っている町

税(町の税収入)に対して人件費が何％支払われているのか詳しく説明して欲しい。 

世帯数が 8,000、人口が 23,000 人の豊能町で、議員 14 名で町議会をやっているが、議員は町長を

含めどっちを向いてやっているのか？ 議員は 14 名も必要なのか、せめて一桁にして欲しい。 

【回答】◆豊能町の職員数は、広報誌によると 21 年度は一般会計部門で 231 名、特別会計部門で 26 名、

合計 257 名。昨年 4 月に発表された財政再建計画では、一般会計部門の職員数 237 名を 26 年度ま

でに 30 名削減することになっている。（町の資料毎に、公表人数が違っている。） 

◆豊能町の 21 年度決算書で見ると、税収と人件費がほぼ同額である。 

税収計 2,453 百万円  人件費計 2,420 百万円   

住民税 1,600 一般会計部門人件費 2,200  

固定資産税 780 特別会計部門人件費 137  

軽自動車税 26 議員報酬 83  

たばこ税 47   

23 年度の予算では、町税が 24 億から 21 億 6 千万円に減り人件費が 23 億となるので、町税のみで

は丌足すると思います。22 年度決算はまだ判りません。 

【ご意見】リストラして議員を減らす署名運動を推進すべきで、定数を 8 名にするとかショック療法を取る

ことが必要です。議員の定数減の署名運動をすべきと思います。 

【説明】議員数については、その算出方法の是非は別にして、大阪府下 43 市町村の議員数/人口の比率を

単純に平均した数値で算出すると、豊能町では 8 人でいいことになる。 

 

 
 
■「とよの町民会議」のホームページをご覧ください！ 

 
○アドレス； http://www.eonet.ne.jp/~toyonock/index.html 

（    （インターネット画面最上部のアドレス欄に、アドレスを入力してください） 

 

  ○キーワード検索；      とよの町民会議   
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